



向東小学校だより



尾道市立向東小学校
令和7年12月3日 第10号

〒722-0062 尾道市向東町 8670 番地
電話:0848-44-3014 FAX:0848-44-3015
e-mail:mukaihigashi-e@onomichi.ed.jp

学校教育目標:確かな学力と豊かな心を持ち、たくましく生きる子供の育成

学びの秋、いつもの学校とは違う活動を通じて学びました

11月は、学校外で学ぶ機会が多くありました。6年生は修学旅行に、1・3・4年生は社会見学に行き、いつもとは違う環境で体験をしながら、学習をしました。

6年生の修学旅行



11月11日（火）から12日（水）にかけて、6年生は修学旅行に出かけました。行先は、京都・奈良・大阪です。好天にも恵まれ、たくさんの観光客がおられました。

1日目は、金閣寺をはじめ、清水寺・二条城など社会科の教科書で学んでいた古くから残る建造物を目の当たりにして、学びを深めることができました。

2日目は、ユニバーサルスタジオジャパンにも行き、友達と遊びながら、普段は見られない姿など、忘れられない2日間になりました。



1・3・4年生の社会見学

1年生は、福山市立動物園に行きました。動物園では、お弁当時間もはさみながら、たくさんの時間を使って、動物を見ました。「大きい」「かわいい」と元気の良い声が聞かれました。

3年生は、尾道市防災センター・警察署・食品工場に行きました。社会科の学習と関連させ、訪問先の方々に、たくさん質問をすることができました。

4年生は、広島市の平和祈念公園とマツダミュージアム（自動車工場）に行きました。初めて平和資料館を訪れる児童も多く、平和の尊さを感じたようです。マツダミュージアムでは、ラインに乗って、機械や人の手で、どんどん組み立てられていく工場を見学しました。工場周辺も自動車にまつわる工場があったことに気が付く児童もいました。



1年生

3年生

4年生

社会見学で学んだことを、これから教科等の学習にも役立てていきます。
なお、2年生は12月12日に、三原市の広島空港とハ天堂ビレッジに行く予定です。

持久走記録会

11月5日（水）から「持久走週間」と設定し、休憩時間や放課後にいつでも走ることができるようにしていました。子供たちは、大休憩や放課後などに、友達と連れ立って、また一人で黙々と練習する姿が多くありました。

そして迎えた本番、11月27日（木）に「持久走記録会」を実施しました。練習の成果を出そうと、一生懸命に走りきる様子がたくさん見られました。速さはもちろんですが、それだけでなく、これまでの自分の記録に挑もうと全力で走る姿がたくさん見られました。

また、平日にも関わらず、応援に来てくださったたくさんの保護者の皆様や学校運営協議会の皆様、本当にありがとうございました。大きな拍手を受けて、いつも以上の力を出すことができたのではないかと思います。



児童会祭り～児童会が計画を立てて実施しました～

11月19日（水）に、外遊びや中遊びを「縦割り班」で行う児童会祭りを行いました。外遊びでは、リレー・玉入れ・綱引きを、中遊びでは、お祭り会場を設置して射的・輪投げ・積み木積み上げ・ペットボトルボーリング・玉入れなどをしました。校内クイズラリーも準備されていて、とても面白い児童会祭りとなりました。すべて児童会が中心となって計画を立て、準備をして実施したものです。子供たちは趣向を凝らした遊びに夢中で楽しんでいました。

児童会のみなさん、ありがとうございました。みんな楽しみました。

